

Premio a la lectura en Ermua

Este mes se cumplen 7 años del comienzo de la campaña del Día del Lector o Lectora que premia con un libro y entradas culturales los días 23 de cada mes

Desde hace 7 años la biblioteca de Ermua celebra el día 23 de cada mes el Día del Lector y la Lectora. El próximo martes 23 de abril se celebra el cumpleaños de una actividad que surgió con el objetivo de incentivar el préstamo de libros, reconocer y premiar a las personas que hacen uso del servicio de préstamo en la biblioteca y dar visibilidad a la propia labor del servicio municipal. La fecha se eligió conmemorando el Día Mundial del Libro, que tiene lugar el 23 de abril, y se ha consolidado a lo largo de estos años.

En la iniciativa participan las personas que se llevan libros en préstamo ese día, y el único requisito es cumplimentar una papeleta con los datos personales e introducirla en una urna que, a tal efecto, se coloca en el mostrador de atención al público.

Cada mes se eligen al azar dos personas, una menor de 13 años y otra mayor de esta edad. Cada una de ellas recibe como premio un libro y una entrada doble para un espectáculo o una sesión de cine de su elección en el Ermua Antzokia. Además se les hace una fotografía y pasan a ser las lectoras o lectores del mes en la página web de la biblioteca ermuarra.

150 premios

A lo largo de estos siete años de campaña han participado en estos sorteos alrededor de 2.000 personas y se han entregado cerca de 150 premios.

Las ganadoras del último sorteo, realizado en el pasado mes de marzo han sido June Aranberria en la categoría infantil y Natalia Arias en la modalidad de personas adultas. Esta última acudirá durante este mes a la obra teatral 'Muu' 2 de Yllana, ya que ha podido elegir dos entradas entre las actividades culturales programadas que se organizan en el Ermua Antzokia hasta el próximo mes de mayo.

Confiesa que este premio le tocó «por casualidad, porque era la primera vez que iba un día 23 y fui a dejar un libro y rellené el papel». «Fue la suerte del principiante», reconoció contenta con poder leer un buen libro y ver una buena obra teatral gracias únicamente a llenar un cuestionario en el momento en el que acudió a la biblioteca.

Aliciente

Esta ermuarra de 36 años entiende que «la actividad sí incentiva la lectura, porque siempre es un detalle recibir estos regalos», pero esta gran lectora asegura que no piensa alterar las fechas de entrega de los libros «a no ser que se vaya acercando el día 23».

La colaboración del Ermua Antzokia en esta actividad es muy positiva, ya que a la vez que se incentiva la lectura se promociona la oferta cultural local. La ganadora en el pasado mes de febrero en la categoría adulta fue Isabel Vegas, que recibió como premio la obra 'El ángel perdido' de Javier Serra y aprovechó para poder ver a Jarabedepalo en el Ermua Antzokia.

Vegas también utiliza asiduamente la biblioteca, principalmente para el préstamo de libros, y es una lectora habitual de ejemplares de este servicio y, aunque conocía el premio, confesaba que «no conocía a nadie a quien le hubiera tocado». Para ella es un aliciente más para acudir a un servicio que le encanta y utiliza toda su familia (hijos y marido) y que satisface sus expectativas lectoras «porque en varias ocasiones han salido libros nuevos que se proponen en revistas y periódicos y que me interesan, los he pedido y los han traído».

La única pega que le encuentra a las instalaciones es «la falta de unas bolsas o plásticos para meter los paraguas, porque tenemos que dejarlos en la entrada y ya nos han desaparecido alguna vez», explica.